

avec hypopyon. On a obtenu rapidement la guérison dans quelques cas graves qui auraient pu déterminer la perte de l'œil.

On l'emploie sous forme de poudre, d'onguent à la vaseline ou bien mélangé au collodion et à la glycérine, ou à l'axonge exempt d'eau, de bougie au beurre de cacao. Vu sa plus grande solidité, le collodion à l'airol est préférable au collodion iodoformé. On fabrique également à Schaffhouse de la gaze et du coton à l'airol.

En somme, il peut être considéré comme un parfait succédané de l'iodeforme agissant aussi énergiquement, aussi vite, offrant les mêmes avantages que ce dernier.

Un grand nombre de rapports ont été publiés concernant l'airol.

"Gazette Médicale de Liège".

TRAITEMENT DE L'ÉPILEPSIE

D'après M. Bekhtereff, de Saint-Pétersbourg, l'association de la caféine et de l'adonis vernalis au bromure donnerait des résultats très remarquables dans le traitement de l'épilepsie. Il emploie ordinairement la solution suivante :

Feuilles d'adonis vernalis..... 2 grammes à 3 grammes 75
 Faire infuser dans eau bouillante..... 180 grammes.

Filtrez et ajoutez :

Bromure de potassium..... 7 grammes 50 à 11 grammes 25
 Caféine..... 0 grammes 12 à 0 grammes 18

4 à 8 cuillerées à bouche par jour, à prendre dans de l'eau ou du lait sucré.

M. Bekhtereff n'a pas encore rencontré un seul cas d'épilepsie qui se soit montré absolument réfractaire à l'emploi de cette médication. On obtient soit une disparition complète des accès, soit une diminution notable dans leur intensité et dans leur fréquence.

BISMUTHOL OU PHOSPHASALICYLATE DE SOUDE ET DE BISMUTH, jouissant d'un pouvoir antiseptique assez énergique et, en outre, des propriétés antipyrétiques et antiputrides du bismuth, de l'acide phosphorique et de l'acide salicylique. Il n'est pas toxique et n'exerce aucune action irritante. Il est inodore et sa saveur n'est pas désagréable.

On l'emploie en poudre associé au talc (1 à 5) ; en pommade (10 ou 20 o/o), et en solution (1 à 4 o/o).